



Mehr Sauberkeit für Mansfeld!

Aus aktuellem Anlass weist die Stadtverwaltung der Stadt Mansfeld alle Einwohner und Besucher darauf hin, vermehrt auf die Sauberkeit im gesamten Stadtgebiet zu achten.

Besonders an den Bushaltestellen im Stadtkern wie Leimbach Denkmal oder Leimbach Viadukt, am Kriegsgräberdenkmal am Lidl sowie der angrenzenden Parkanlage werden vorhandene Papierkörbe nicht genutzt. Der Müll wird mutwillig daneben geworfen, in der Natur und auf öffentlichen Flächen verteilt.

Die Mitarbeiter des städtischen Bauhofes müssen aus diesem Grund mehrmals pro Woche ausrücken um die schlimmsten Verunreinigungen zu beseitigen. Dies verursacht zusätzliche Kosten und sinnvolle, der Allgemeinheit nutzbringende Arbeiten können nicht ausgeführt werden.

Bitte benutzen Sie die aufgestellten Papierkörbe und weisen Sie Ihre Kinder auf deren sachgerechten Gebrauch hin!

Für das Gemeinwohl unserer Kommune, bitten wir darum dieser Anweisung folge zu leisten.

Stadtverwaltung Mansfeld